
Korrekt

Im Artikel «Die Stadt feuert nach» vom Freitag hiess es in einem hervorgehobenen Zitat von Stadtrat Peter Jans: «Ob es wirtschaftlich ist, ist unsicher.» Die Aussage ist missverständlich, da sie sich nicht auf den Bau oder Betrieb eines Altholzheizkraftwerks bezog. Stattdessen war die Verwendung von erneuerbaren Gasen in den Fernwärmezentralen gemeint. Die Stadt klärt die Wirtschaftlichkeit des Kraftwerks aktuell ab. Das Projekt wird nur weiterverfolgt, wenn diese gegeben ist – wovon derzeit ausgegangen wird. (*red*)